

# 快晴新聞



## 2023年(令和5年)に向けて再始動☆

快晴苑を利用されている皆様いつもご利用ありがとうございます。令和4年の下期はコロナウィルスと闘いの日々でしたが、職員一致団結して対応してまいりました。おかげさまで11/10～保健所の指導で始まった感染対策も12/19に、収束(保健所のお墨付き)を迎えることが出来ました。皆様におかれましても面会制限などもあり、心配が尽きなかったと思われそうですが、ご協力ありがとうございました。令和5年も快晴苑を、何卒宜しく願い申し上げます。



## 感染対策の終盤戦！職員奮闘記！



職員も本当によく頑張りました！！

## 感染収束後の快晴苑の様子

久しぶりの炊き出しもあり！

食堂ホールもソーシャルディスタンスで感染対策継続中！！



久しぶりの行事を全員で楽しみました(\*▽\*)

皆さんストレスのある生活お疲れさまでした！！



# クリスマス会

## ～快晴サンタがやってくる2022～

12月23日（金）に、クリスマスの催し物を行いました。  
 今年は、たくさんのサンタクロースとトナカイが各居室を  
 回り利用者の皆さんにくじ引きをして頂きクリスマスプレ  
 ゼントを贈りました。  
 どんなプレゼントが当たるのか？ときどき・わくわくしな  
 がらくじを引く様子とプレゼントが贈られたときの皆さま  
 の笑顔が印象的なクリスマスでした。

